

„Lebkuchenkongress“

42. Fortbildungskongress für ärztliches Assistenzpersonal in der Radiologie

Der Lebkuchen ist ein Gebäck mit langer Tradition! Genau dies ist auch der „Lebkuchenkongress“ der Vereinigung der Medizinisch-Technischen Berufe (VMTB) in der Deutschen Röntgengesellschaft und – da Tradition verpflichtet – findet dieser auch in diesem Jahr wieder in der Adventszeit statt. Insgesamt bereits zum 42. Mal und zum 3. Mal im schönen Hotel Pyramide in Fürth, nahe Nürnberg, öffnet der Kongress am 7. und 8. Dezember 2012 für Sie seine Türen.

In den ansprechenden Tagungsräumen der Pyramide erwarten Sie erneut interessante Vorträge zu den Themen Röntgendiagnostik, Strahlentherapie und Nuklearmedizin. Die praxisnahen Klinikseminare im Klinikum Nürnberg komplettieren das Programm zu einer attraktiven Möglichkeit für Ihre Fortbildung. Die Kli-

nikseminare erreichen Sie bequem mit dem kostenlosen Shuttlebus-Service vom Hotel zu den Kliniken und wieder zurück. Wenn Sie Ihre Fachkunde nach Röntgenverordnung und / oder Strahlenschutzverordnung erwerben oder verlängern möchten, können Sie dies selbstverständlich auch in Fürth tun.

Für den MTRA-Nachwuchs findet zudem in diesem Jahr erstmals eine MTRA-Schülerfortbildung statt: Am Freitagnachmittag erwartet den MTRA-Nachwuchs im Raum Abu Simbel Vorträge zu den Themen Grundlagen CT, MRT, PET-CT sowie nonverbale Kommunikation. Die Teilnahme für Schüler ist kostenfrei.

Nach getaner Arbeit dürfen Sie sich in diesem Jahr auf eine weitere Neuerung freuen: Für den Besuch zum traditionellen



Nürnberger Christkindlmarkt wird es einen ebenfalls kostenfreien Shuttlebus-Service vom Hotel Pyramide am Freitagabend geben.

Die Anmeldung erfolgt ab Mitte August von der Homepage der VMTB: www.vmtb.de.

Wir freuen uns auf Sie in Fürth!

*Im Namen der VMTB
Nina Keil*